



Erratum

doi: 10.18786/2072-0505-2021-49-011

Исправление списка авторов и места работы авторов статьи «Специфичность компьютерной томографии органов грудной клетки при пневмонии, ассоциированной с COVID-19: ретроспективное исследование»

Корб ТА, Чернина ВЮ, Блохин ИА, Алешина ОО, Мокиенко ОА, Морозов СП, Гомболевский ВА. Альманах клинической медицины. 2021;49. doi: 10.18786/2072-0505-2021-49-001. Опубликовано онлайн 02.03.2021

Настоящим информируем читателей о том, что финальная версия статьи doi: 10.18786/2072-0505-2021-49-001, опубликованная онлайн 02.03.2021, была заменена на исправленную версию 15.03.2021. В исправленную версию по просьбе авторов статьи внесены изменения в следующие разделы: список авторов и места работы авторов статьи на русском и английском языках; разделы

рукописи «Благодарности» и «Участие авторов» на русском и английском языках.

Правильная ссылка для цитирования: Корб ТА, Гаврилов ПВ, Чернина ВЮ, Блохин ИА, Алешина ОО, Мокиенко ОА, Морозов СП, Гомболевский ВА. Специфичность компьютерной томографии органов грудной клетки при пневмонии, ассоциированной с COVID-19: ретроспективное исследование. Альманах клинической медицины. 2021;49(1):1–10. doi: 10.18786/2072-0505-2021-49-001.

Erratum

doi: 10.18786/2072-0505-2021-49-011

Correction of the authors' list and affiliations to “Specificity of chest computed tomography in COVID-19-associated pneumonia: a retrospective study”

Korb TA, Chernina VYu, Blokhin IA, Aleshina OO, Mokienko OA, Morozov SP, Gombolevskiy VA. Almanac of Clinical Medicine. 2021;49. doi: 10.18786/2072-0505-2021-49-001. Published online 2 March 2021

Herewith we would like to inform our readers that the final version of the article doi: 10.18786/2072-0505-2021-49-001, published online on 02.03.2021, was replaced with a corrected version on 15.03.2021. The corrected version, according to the authors request, includes the following changes: the author list and the affiliations, authors' contributions, acknowledgements sections.

The article should be cited as “Korb TA, Gavrilov PV, Chernina VYu, Blokhin IA, Aleshina OO, Mokienko OA, Morozov SP, Gombolevskiy VA. Specificity of chest computed tomography in COVID-19-associated pneumonia: a retrospective study. Almanac of Clinical Medicine. 2021;49(1):1–10. doi: 10.18786/2072-0505-2021-49-001.”